



Apoyo psicológico para damnificados

En el reciente discurso de la alcaldesa reelecta de Viña del Mar, se mencionó el dolor que aún persiste en los sectores afectados por el último incendio. Sin embargo, resulta paradójico que hasta ahora no exista una política pública municipal que ayude a reparar y superar ese dolor en términos de salud mental y bienestar comunitario. A nivel de Atención Primaria de Salud (APS), el Programa de

Reparación y Atención Integral en Salud (PRAIS) atiende a personas afectadas por la represión política entre 1973 y 1990. Siguiendo esa línea, se podría replicar un programa similar a nivel municipal, enfocado en la reparación individual y comunitaria de los vecinos de las zonas afectadas. Un programa de este tipo, adaptado a la realidad de Viña del Mar, ofrecería no solo apoyo psicológico individual, sino

también actividades y talleres comunitarios que fortalezcan el sentido de pertenencia y el tejido social entre vecinos. Es urgente que Viña del Mar implemente una política de reparación que permita a quienes sufrieron tanto recuperar el sentido de comunidad y sentirse parte nuevamente de la población y la ciudad que nos pertenece a todos.
Ignacio M. Morales,
psicólogo